
平成２３年度 第５回役員会議事要録 

 

日   時：平成 2３年１０月２５日（火）１３：３０～１４：４７ 

場   所：法人本部棟５階 役員会議室 

出 席 者：山内学長、大芝理事、落合理事、小川理事、松本理事 

      二村監事、渡邊監事 

      林事務局長 

 

Ⅰ 審議事項 

 １ 兼業申請の審査について                          資料 １ 

      人事労務課長から資料１に基づき、山内学長及び落合理事の兼業申請について説明があり、

審議の後、承認した。 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 平成２３年人事院勧告について                       資料 ２ 

   人事労務課長から、平成２３年人事院勧告については、東日本大震災の復興財源を確保する

ため、公務員給与を引き下げる臨時特例法案の成立を優先させ、本人事院勧告の実施に必要な

給与法改正案を国会に提出せず、見送りとする方針を給与関係閣僚会議で確認した旨、報告が

あった。 

 

 ２ ２０１１年度「一橋大学政策フォーラム」の開催について           資料 ３ 

   大芝理事から資料３に基づき、２０１１年度「一橋大学政策フォーラム」の開催について、

報告があった。 

   なお、松本理事から、一橋大学は社会に対してポジティブなスタンスで問題提起を行い、社

会科学の観点から常に影響力を与え続けて欲しい旨、要望があった。また、そのために一橋大

学基金を使用してもらいたいという意見がたくさんの本学ＯＢからある旨、報告があった。 

 

 ３ 平成２４年度概算要求・要望について                    資料 ４ 

   財務部長から資料４に基づき、平成２４年度概算要求・要望について、報告があった。 

 

 ４ 平成２２事業年度財務諸表の承認について                  資料 ５ 

   財務部長から資料５に基づき、平成２２事業年度財務諸表が文部科学大臣から承認されたこ

とについて、報告があった。 

 

Ⅲ その他 

  １ 大芝理事からグローバルリーダー育成海外留学制度（仮称）について、これから派遣留学生

の募集を行う旨の報告があった。 

 ２ 落合理事から東日本大震災により被災した、入学志願者及び入学者に対する経済的支援につ

いて、現在学内手続きを進めている旨の報告があった。 

 ３ 総務課長から１２月１８日（日）に行われる、一橋大学・東京工業大学合同移動講座につい

て、報告があった。 



［配布資料］ 

１ 兼業申請の審査について 

２ 平成２３年人事院勧告について 

３ ２０１１年度「一橋大学政策フォーラム」の開催について 

４ 平成２４年度一橋大学概算要求・要望について 

  平成２４年度文部科学省概算要求・要望のポイント 

  高等教育局主要事項－平成２４年度概算要求－ 

５ 平成２２事業年度財務諸表の承認について（通知）  


